

CIRCUITO CULTURAL CÁDIZ 6 DÍAS



■ DÍA 1 LLEGADA A DESTINO

Salida desde la ciudad de origen y llegada a destino.

■ DÍA 2 CÁDIZ

La “Tacita de Plata” es considerada la ciudad más antigua de Occidente. Su fundación se debe a los fenicios, pueblo marino que haría de Gadir una importante colonia comercial en la que se asentarían posteriormente cartagineses, romanos, visigodos y musulmanes. Urbe cosmopolita y abierta, cuenta con una catedral declarada bien de interés cultural. Se dispondrá de tiempo libre a disposición de los usuarios.

■ DÍA 3 MEDINA SIDONIA, CHICLANA DE LA FRONTERA Y VEJER DE LA FRONTERA

Empezaremos por Medina Sidonia, ciudad que conserva numerosos edificios y lugares de interés, debido a que fue fenicia, romana y después musulmana. Alcanzó su mayor esplendor al convertirse en sede del Ducado de Medina Sidonia. Seguidamente llegaremos hasta Chiclana de la Frontera, con un casco urbano de casas blancas y cuidadas, cuenta con algunos monumentos de interés. Vejer de la Frontera, declarado Conjunto Histórico Artístico en 1976 y I Premio Nacional de Embellecimiento de Pueblos en 1978, refleja todo su esplendor en su arquitectura popular árabe-andaluza.

■ DÍA 4 PUEBLOS BLANCOS

Empezaremos la ruta por la localidad de Grazalema, donde destaca su conjunto urbano con callejas, plazuelas, rincones y espectaculares miradores sobre la sierra. Su casco histórico está declarado Bien de Interés Cultural. Ubrique ofrece su pintoresca arquitectura popular y una antiquísima tradición marroquinera. Su casco antiguo está declarado Bien de Interés Cultural. Su tradicional artesanía de la piel es conocida en todo el mundo. Arcos de la Frontera, considerado uno de los pueblos más bellos de España, es una pintoresca villa gaditana plagada de rincones que rememoran su herencia árabe.

■ DÍA 5 JEREZ DE LA FRONTERA Y SANLÚCAR DE BARRAMEDA

Jerez de la Frontera, ciudad que goza de reconocimiento internacional gracias a su vino, la tradición ecuestre y taurina, el flamenco y el motor, el nombre de esta ciudad andaluza hace mucho tiempo que traspasó fronteras. Sanlúcar de Barrameda municipio que en 1973 fue declarado conjunto histórico-artístico, es conocido por su gastronomía y por su música.

■ DÍA 6 REGRESO A LA CIUDAD DE ORIGEN

Salida del hotel a la hora convenida. Llegada a destino y finalización del viaje.



Nota: El orden es orientativo, ya que depende del día de inicio del viaje. Las visitas pueden sufrir alteraciones para adaptarse a situaciones climatológicas o de ajustes de tiempos.

Descarga
nuestra app



Para más información visite www.turismosocial.com o su agencia de viajes.